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Paris, le 24 octobre 2012 

 

 

 

R A P P O R T   M O R A L 

67ème ASSEMBLEE GENERALE 

Le 24 Octobre 2012 
 

 

 

 

L’effectif de notre section est de 271 adhérents. Le Quorum à atteindre pour que notre A.G. puisse se 

tenir 10 % des effectifs, soit 27 adhérents, y compris les procurations reçues. 

À ce jour, 22 procurations ont été recensées. Notre Assemblée est composée de 22 personnes, ce qui 

correspond à un total de 42 personnes. 

Le quorum est donc atteint. Notre Assemblée est validée. 

 

La saison 2011-2012 s’achève sur un bilan optimiste, mais en demi-teinte : 

 

 Le bilan des nuitées de Valloire fait apparaître une fréquentation en nette baisse: 1 150 nuitées 

cette saison contre 1 489 la saison dernière. 

 

 Quant à l’occupation des Tines, 20 semaines de locations ont été établies sur la saison, ce qui 

représente une légère augmentation (16 en 2011) ; il faudra continuer à agir pour maintenir 

cette tendance. 

 

 Le nombre d’adhésions baisse encore (-16) portant nos effectifs de 287 à 271 adhérents. 

 

 Le Challenge Jean Lavigne 2012 a connu encore un  succès. 

 

 La situation financière est en équilibre ; nous avons pratiquement remboursé la totalité de nos 

dettes et, à la fin de l’année, le prêt au Crédit Mutuel arrivera à son terme. 

 

…/… 

 

 

 

 

 

 Patrice 

LOUEIL 

Trésorier 
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Cette année aura été une saison de transition. La réalisation de nos travaux ces trois dernières années 

nous a contraints à faire un break important. L’état de nos finances ne nous a pas permis autre chose 

que la gestion courante de nos installations et d’accompagner l’activité de notre équipe de compétition. 

Notre section se porte bien mais peut être mise rapidement en péril. En effet, pour des actions 

ponctuelles ou des gros travaux, nous pouvons toujours compter sur un certain nombre de nos 

adhérents, mais la gestion courante de notre section repose sur une ou deux personnes. Notre bureau 

est de plus en plus constitué d’anciens, dont beaucoup résident en province ce qui ne facilite pas la 

pérennité de notre section. 

 

La saison 2011-2012 au Chalet de Valloire 

Le taux d’occupation du chalet de Valloire a été en nette diminution avec 339 nuitées de moins que la 

saison précédente. Ce taux a été en forte baisse au mois de décembre, surtout lors de la période du 

réveillon où le chalet a quasiment été déserté, ainsi que de juin à août, mais ce phénomène a été 

ressenti dans un grand nombre d’associations et y compris dans la station de Valloire. Les conditions 

économiques de la France sont certainement une des explications à cela. 

 

Concernant la gestion de nos installations de sécurité, nous avons été contraints de négocier un 

nouveau contrat pour la maintenance de notre S.S.I (Système de Sécurité Incendie) avec une nouvelle 

entreprise de LA RAVOIRE (Alpincendie). Leur première prestation nous a donné pleine satisfaction 

et nous permet de faire des économies. Cette entreprise nous propose également d’entretenir nos 

extincteurs pour un coût nettement moindre que notre contrat actuel avec la société SICLI. En 2013, 

nous renégocierons donc ce contrat. 
 

Je tiens à remercier le CER de PRG qui nous aide financièrement pour la prise en charge de 50 % du 

loyer et de certains travaux d’investissements. 
 

Nous vous rappelons que les réservations du chalet sont ouvertes depuis le 15 octobre sur le site 

internet de notre section. Les réservations ont débuté, lors des permanences le mercredi soir, depuis le 

mercredi 5 octobre 2012.  
 

Les appartements aux Tines 

Le planning d’occupation des appartements des Tines fait apparaître une légère augmentation des 

réservations. Le nombre de semaines de location est en effet passé de 16 à 20. 

Nous allons continuer d’intensifier la publicité par la distribution de brochures dans les différentes 

cantines, antennes du CER, services médicaux, associations de retraités, etc., et d’améliorer les 

prestations à l’intérieur des appartements.  

Concernant l’état de la toiture, ce dossier n’a quasiment pas évolué. Suite à notre intervention sur la 

dangerosité de celle-ci avec la chute d’éléments du toit, une intervention de purge des morceaux les 

plus dangereux a été réalisée, mais cette intervention reste au stade du bricolage. 

Cette situation nous préoccupe de plus en plus, car des problèmes d’humidité (phénomène étroitement 

lié à l’état de la toiture) apparaissent dans les appartements. 

 

Nos objectifs et investissements pour la saison 2012/2013 

Pour Valloire, nous envisageons de faire les quelques actions que nous n’avons pas pu réaliser en 

2012 : finition des petits travaux dans la cuisine centrale avec la pose d’une porte pour le placard ; 

installation d’un rideau roulant pour isoler l’alarme incendie et l’ordinateur que nous allons installer 

pour que le responsable du chalet puisse accéder au site internet de notre section ; réhabilitation du 

local à bois avec la mise en place d’une dalle béton ; pose de carrelage dans les trois WC du rez-de-
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chaussée ; remplacement de certains ustensiles, plats et petit électroménager dans les cuisines ; 

amélioration des literies avec le remplacement des oreillers. 
 

Pour les appartements des Tines, nous devons finir l’embellissement du hall d’entrée que nous n’avons 

pas pu réaliser cette année faute de moyens financiers. Afin de rendre ces appartements plus attractifs 

en permettant d’accéder à Internet, nous allons y installer une WIFI sur le même principe qu’à Valloire 
 

Concernant les tarifs 2012-2013 qui vous seront soumis ce soir, nous ne souhaitons pas les augmenter, 

une fois de plus, pour conserver un écart significatif avec les locations promotionnelles qui peuvent 

être proposées dans la station de Valloire. 

Nous allons maintenir la suppression de la notion de « Tarif Vacances scolaires ». Vous pourrez ainsi 

séjourner à partir des vacances de Noël et tout au long de l’année 2013 à un tarif « nuitée » unique. 
 

Concernant le prix des Forfaits de Remontées Mécaniques, pour la saison 2012/2013, nous n’avons 

plus de convention avec les Remontées Mécaniques de Valloire. 

Le système d’achat anticipé de « forfait-saison » qui a été reconduit peut être une solution alternative 

qui vous permettra de skier toute la saison pour le prix d’un forfait semaine. Pour cette saison, ce 

forfait est  au prix de 225 € (offre valable jusqu’au 15 novembre 2012). 

Une offre de prix intéressante est faite par la SEM de VALLOIRE puisqu’en réservant votre 

hébergement au chalet « du 13 au 19 avril 2013 et en achetant au moins 1 forfait adulte par famille, 

vos enfants de moins de 16 ans bénéficieront du forfait ski gratuit, d'une place de cinéma par jour à la 

séance de 17h (dans la limite des places disponibles), des spectacles enfants, des animations et jeux de 

la semaine et d'une location de matériel de ski ou snowboard offerte pour un adulte loué ».  

Les permanences du mercredi : 

Le principe de réservations par internet a engendré une nette baisse de fréquentation de nos adhérents 

lors des permanences. Nous avons également des difficultés de bénévolat pour les assurer. 

Nous allons donc changer notre principe de fonctionnement. Si vous souhaitez passer à la permanence, 

il faudra au préalable nous aviser par téléphone (Alain LOPEZ au 06 71 30 41 61 ou Vincent 

CHATELAIN au 06 63 72 74 07). Nous fixerons alors une heure de rendez-vous, et nous traiterons 

votre dossier. 

Par ailleurs, n’étant pas joignable du 9 nov. au 9 déc. 2012, vous pouvez contacter Patrice LOUEIL 

(06 11 15 82 16) ou Vincent CHATELAIN (06 63 72 74 07) si vous souhaitez avoir des 

renseignements. 
 

Notre situation financière et la comptabilité de la Section 

L’état de nos finances est bas (environ 2 000 €), mais nous terminons notre saison avec un bilan positif 

de 6 856,77 €, ce qui confirme notre volonté de désendettement. En effet, nous avons remboursé notre 

dette de 5 000 € auprès du SCPO Général et, le 5 décembre, nous règlerons la dernière échéance de 

notre prêt au Crédit Mutuel contracté pour les travaux de la cuisine centrale. 

Nous voulons rappeler également à certains de nos adhérents qu’une vingtaine de «Bon des Tines » ne 

sont toujours pas soldés pour un montant d’environ 2 700 €. Nous souhaiterions que cette situation 

puisse se régler rapidement. 

L’affaire du Legs de Roger BRACON n’est toujours pas réglée depuis bientôt cinq ans. Une jeune 

avocate s’occupe de notre dossier. Elle a pu proposer une solution au notaire pour que l’on puisse 

percevoir ce Legs. Notre problème actuel est que le second légataire (La ligue contre le cancer) 

conteste notre droit à bénéficier de la succession de Roger BRACON, et surtout le laxisme du Cabinet 

notarial. 
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Comme tous les ans à cette période, nous allons vous solliciter pour que vous anticipiez vos adhésions 

et vos réservations afin de nous permettre d’approvisionner notre trésorerie. Cette période de l’année 

est difficile pour nous : nous avons très peu de rentrées financières et nos charges sont toujours 

présentes (540 €/mois de loyer et 650 €/mois de prêt).  

Si vous pouviez rapidement payer vos cotisations et éventuellement vos séjours de décembre et 

janvier, cette action serait une bonne aubaine pour notre trésorier. 

Comme chaque année, nos comptes ont été vérifiés ce qui nous conforte sur le sérieux de la tenue de 

notre trésorerie 

Monsieur DESJARDINS, vérificateur aux comptes, vous fera part de ses conclusions concernant notre 

comptabilité.  
 

L’Equipe Compétition 

Pour la saison 2012/2013, l’équipe compétition sera composée de 7 compétiteurs  dont 3 filles:  

COLLOGNAT Nathalie - EZMIRO Kendy – CHATELAIN Vincent – MEJEAN Magalie – ANDRE 

Stanislas – BARDIN Fanny et le retour de Jérome DESORMIERE.  

D’ores et déjà, le challenge Jean LAVIGNE est programmé au KARELYS le 12 et 13 janvier 2013. 

Cette date est plus favorable pour permettre l’organisation d’un stage de compétition de début de 

saison avant le challenge. 
 

La plupart des membres de cette équipe sont présents ce soir. Vincent CHATELAIN vous les 

présentera lors de son rapport d’activité de l’équipe compétition. 
 

Site Internet  

Le site de  la Section Ski et Montagne va débuter sa cinquième saison  et remporte toujours le même  

succès puisqu’à ce jour, plus de 3 867 nouveaux visiteurs se sont connectés.  

Jacques SAUVANET travaille toujours ardemment à le faire vivre et à sa mise à jour.  

Sur notre site, vous pouvez trouver les dernières nouvelles – des flashs infos – des albums photos, 

accéder aux plannings des Tines et de Valloire, et surtout faire vos réservations.  

Ce site est mis à jour, pendant la période hivernale, tous les mercredis soir, mais ce n’est qu’à titre 

indicatif. Les réservations doivent être confirmées par le bureau de notre section. 
 

Adresse du site : http://scpo.ski.montagne.free.fr/ 

En conclusion 

Le bilan de la saison 2011-2012, même s’il présente quelques points négatifs, confirme le dynamisme 

de notre section SKI & MONTAGNE du S.C.P.O., mais aussi sa fragilité, surtout dans la gestion 

courante de notre section. Il faut rapidement renouveler les cadres de notre bureau avec de jeunes 

recrues. L’avenir de notre Section en dépend. 

 
 

Je tiens à remercier Gérard LOPEZ Président du S.C.P.O. général, de sa présence ce soir. 
 

* * * 

Je vous remercie tous, au nom du Comité Directeur sortant, de l’attention que vous avez bien voulu 

nous accorder, et vous souhaitons à tous « Bon ski et bonne neige » en espérant que cette nouvelle 

saison soit aussi bénéfique pour la Section que pour vous-même. 
 

Pour le Bureau de la Section SKI & MONTAGNE, 

Alain LOPEZ 

http://scpo.ski.montagne.free.fr/
http://scpo.ski.montagne.free.fr/

